Da mit 1. April 2022 sowohl PCR als auch Corona-Antigen-Tests nur limitiert kostenfrei erhältlich sind, ist es wichtig, auch das Testkonzept an unserer Universität zu überarbeiten. Es darf unter keinen Umständen dazu kommen, dass Studierende, um Lehrveranstaltungen absolvieren zu können, benötigten Test aus eigener Tasche bezahlen müssen.

Die Hochschulvertretung Leoben möge daher beschließen, dass:

• sich das Vorsitz- Team der ÖH Leoben dafür einsetzt, dass ein PCR-Test als Voraussetzung für Präsenz-Lehrveranstaltungen nicht gefordert werden darf, sofern die Universität die Kosten für diese Testungen nicht übernimmt.